

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Sejarah Singkat Perusahaan

PT Solusi Startup Indonesia merupakan suatu perusahaan yang bergerak di bidang penyediaan *online course* dan *mentoring startup*. Perusahaan tersebut mengelola jasanya melalui sebuah *platform* bernama Sekolah Startup. PT Solusi Startup Indonesia menjalankan perusahaannya pada 5 September 2020 dan berlokasi di Sleman, Yogyakarta.



Gambar 2.1 Logo PT Solusi Startup Indonesia

Sumber: [10]

Gambar 2.1 merupakan logo dari PT Solusi Startup Indonesia. PT Solusi Startup Indonesia memiliki sebuah *website* sebagai pembelajaran Untuk membangun sebuah produk digital. *Platform* tersebut bernama Sekolah Startup dan memiliki sebuah *online course* yang interaktif, lengkap, dan menggunakan *no-code / low-code*. *Platform* tersebut juga dapat meningkatkan *skill* pendiri *startup* melalui pengetahuan, komunitas, dan akuntabilitas. Untuk menggunakan dan melihat fitur-fitur dari *platform* tersebut dapat mengakses *website* utama dari Sekolah Startup, yaitu <https://sekolahstartup.com/>. Tujuan dari hadirnya *platform* tersebut ditampilkan secara detail dalam *website* Sekolah Startup. Fitur utama dari *website* tersebut adalah *step by step online course*, *progress tracker*, *community forum*, *partner deals*, *event*, dan *content library*. Kominfo Republik Indonesia dan Skystar Ventures Universitas Multimedia Nusantara menjadi partner kurikulum *platform* Sekolah Startup serta menjadi sistem dari berbagai program inkubasi *startup*.

2.2 Visi Misi

Visi dari PT Solusi Startup Indonesia itu sendiri adalah berkomitmen menjadi mitra utama bagi para calon pendiri *startup* Untuk membangun, meluncurkan, dan mengembangkan *startup* mereka. Serta misi dari PT Solusi Startup Indonesia adalah meningkatkan kualitas calon pendiri *startup* dengan menyediakan kurikulum yang komprehensif dan memiliki nilai komunitas yang tinggi.

2.3 Struktur Organisasi Perusahaan

Struktur dari organisasi PT Solusi Startup Indonesia merupakan sebuah perusahaan yang hanya memiliki satu anggota saja sebagai pelaksana tugas, atau bisa disebut sebagai perusahaan “One Man Company”. Pemilik sekaligus pemegang saham dari PT Solusi Startup Indonesia adalah Bapak Fadli Wilihandarwo, S.Ked.